
CONSELHO DE POLÍTICA CULTURAL DE NOVA FRIBURGO - CMPC NF 

ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE POLÍTICA 
CULTURAL PARA ANÁLISE DA PRESTAÇÃO DE CONTAS DO FUNDO MUNICIPAL DE 

CULTURA RELATIVA AO ANO DE 2019 

Ata da reunião extraordinária do Conselho Municipal de Polícia Cultural, 
realizada em dezessete de julho do ano de 2021, as 19:30h , em plenária 
virtual, para análise da Prestação de Contas do Fundo Municipal de 
Cultura relativa ao ano de 2020 

 
Em dezessete de julho do ano de 2021, às 19:30h, , em segunda chamada, o Conselho Municipal de Política 
Cultural de Nova Friburgo reuniu-se, em plenária virtual, com a presença dos seguintes conselheiros: 
Alfredo Wely, Gero Band, Lia Caldas, Lucas Santiago e Wanessa Knupp, sob a presidência do conselheiro 
Jorge Ayer. Havendo número legal, o presidente cumprimentou a todos e deu início à sessão. Lembrando 
que esta tinha como objetivo a ANÁLISE DA PRESTAÇÃO DE CONTAS ANUAL DE GESTÃO DO 
FUNDO MUNICIPAL DE CULTURA DE NOVA FRIBURGO, EXERCÍCIO 2020, em cumprimento à 
Deliberação TEC-RJ 277, anexos IV, de 17 de agosto de 2017. Jorge Ayer agradece a disponibilidade da 
servidora responsável pela contabilidade do Fundo, Camilla Ruffino Constantin, que esclareceu várias 
dúvidas dos Conselheiros e Conselheiras de forma virtual, já que optou-se por enviar as dúvidas por 
correspondência eletrônica, antes desta reunião, em função da pandemia de COVID 19, e que se pôs a 
disposição para esclarecimento de quaisquer dúvidas que ainda persistirem durante a reunião. O presidente 
lembra que, na reunião para análise das contas de 2019 foi explicado que o documento enviado, embora 
muito extenso, segue as orientações e normas do Tribunal de Contas do Estado – TCE e que para facilitar a 
compreensão do documento de Prestação de Contas foi enviado um Relatório Resumido com os aspectos 
que precisam ser considerados na análise por este Conselho. Em seguida o presidente faz a leitura do 
Relatório Resumido e pergunta se algum dos presentes tem alguma dúvida. Não havendo nenhuma dúvida o 
presidente encaminha a votação para aprovação do Relatório de Prestação de Contas, que foi aprovado pela 
unanimidade dos presentes. Após a aprovação o Presidente do Conselho Jorge Ayer informa que enviará à 
servidora Camilla Ruffino Constantin um documento atestando o recebimento e aprovação da Prestação de 
Contas, para o cumprimento das exigências legais, já que as assinaturas na Ata deverão demorar a serem 
colhidas em função da pandemia de COVID 19 e as necessárias medidas de distanciamento. Em seguida 
agradece a presença dos Conselheiros e Conselheiras e dá por  encerrada a reunião. Eu, Wanessa Knupp, 
secretária ad hoc redigi e lavrei essa Ata que vai assinada por mim e por todos os demais conselheiros 
presentes. Nova Friburgo, 17 de Julho de 2021. 
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Lucas Santiago 

Conselheiro Setorial de Dança 

 

 

 


